

# Sat Narkoba Polres Sukabumi Sukses Mendapatkan Penilaian Positif dari Direktorat Narkoba Polda Jabar untuk Kampung Bebas Narkoba

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.sukabumi.kinerja.co.id)

Sep 18, 2023 - 16:54



*Sat Narkoba Polres Sukabumi Sukses Mendapatkan Penilaian Positif dari Direktorat Narkoba Polda Jabar untuk Kampung Bebas Narkoba*

Sukabumi, 18 September 2023 - Satuan Narkoba (Sat Narkoba) Polres Sukabumi berhasil mencapai prestasi gemilang dalam upaya pemberantasan narkoba. Hari ini, mereka menerima penilaian positif dari Direktorat Narkoba Polda Jabar atas pelaksanaan kegiatan "Kampung Bebas Narkoba" di Kampung Kompa, Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam upaya memerangi peredaran narkoba yang semakin meresahkan masyarakat, Sat Narkoba Polres Sukabumi telah melaksanakan berbagai program pencegahan dan penanggulangan, termasuk "Kampung Bebas Narkoba." Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari peredaran dan penyalahgunaan narkoba.

Penilaian dari Direktorat Narkoba Polda Jabar hari ini merupakan bukti keseriusan Polres Sukabumi dalam mengatasi masalah narkoba. Tim penilai dari Direktorat Narkoba Polda Jabar secara teliti mengevaluasi pelaksanaan program "Kampung Bebas Narkoba" di Kampung Kompa, Parungkuda. Mereka melihat secara langsung berbagai aspek yang terkait dengan program ini, termasuk efektivitas, partisipasi masyarakat, serta dampak positif yang telah dihasilkan.

Kepala Sat Narkoba Polres Sukabumi, AKP (Ajun Komisaris Polisi) I Made Suwitra, menyatakan kebahagiaannya atas hasil penilaian tersebut. Ia mengatakan, "Kami sangat bersyukur atas penilaian positif yang diberikan oleh Direktorat Narkoba Polda Jabar. Ini adalah bukti bahwa upaya keras kami dalam memberantas peredaran narkoba di wilayah kami telah membuahkan hasil yang signifikan."

Program "Kampung Bebas Narkoba" di Kampung Kompa, Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, tidak hanya fokus pada penindakan terhadap pelaku narkoba, tetapi juga aktif melibatkan masyarakat dalam upaya pencegahan. Dengan pendekatan holistik ini, mereka berhasil mengubah budaya dan pola pikir masyarakat sekitar terkait narkoba.

Masyarakat setempat juga sangat antusias terhadap program ini dan telah aktif terlibat dalam kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan dalam rangka mencapai "Kampung Bebas Narkoba." Mereka telah membentuk kelompok-kelompok anti-narkoba, mengadakan sosialisasi, dan melibatkan generasi muda dalam kegiatan positif.

Penilaian positif dari Direktorat Narkoba Polda Jabar ini memberikan semangat baru bagi Sat Narkoba Polres Sukabumi untuk terus berupaya melindungi masyarakat dari bahaya narkoba. Mereka berkomitmen untuk terus bekerja keras dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari peredaran narkoba.